

Recorta Banxico subasta de dólares (El Reforma 29/05/09)

Recorta Banxico subasta de dólares (El Reforma 29/05/09) El Banco de México anticipó menor volatilidad del tipo de cambio como consecuencia de la mayor estabilidad financiera global. Foto: Archivo La nueva política de intervención en el mercado cambiario permanecerá vigente hasta el 8 de septiembre de 2009 Laura Carrillo Ciudad de México (29 mayo 2009).- El Banco de México (Banxico) anunció que se reducirá el monto de la venta de dólares a través del mecanismo de subastas de 100 a 50 millones de dólares por día a partir del 9 de junio. Asimismo, disminuye de 300 a 250 millones de dólares el monto de la subasta diaria que se viene realizando cuando el tipo de cambio mínimo es 2 por ciento superior al tipo de cambio del día hábil anterior. La Comisión de Cambios también anunció que se mantiene la posibilidad de realizar ventas extraordinarias de divisas en caso de que las circunstancias del mercado así lo requieran. Esta nueva política de intervención en el mercado cambiario permanecerá vigente hasta el 8 de septiembre de 2009. A través de un comunicado, el Banxico detalló que la Comisión de Cambios tomó esta decisión porque en general, el comportamiento de la balanza de pagos confirma que México enfrenta un panorama favorable para el financiamiento del déficit corriente durante 2009. "Las condiciones financieras en México permanecen sólidas y permitirán sortear la crisis financiera global. La Comisión de Cambios se mantendrá atenta a que el comportamiento del mercado cambiario sea congruente con los fundamentos macroeconómicos", expuso el banco central. Detalló que las nuevas proyecciones anticipan condiciones menos restrictivas en el otorgamiento de crédito proveniente del exterior, y menor volatilidad del tipo de cambio como consecuencia de la mayor estabilidad financiera global. También recordó que están disponibles los recursos adicionales por la contratación de la línea de crédito con el Fondo Monetario Internacional y bajo las circunstancias actuales, no se anticipa la utilización de dichos recursos.